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Inhalt: 
 
Die Jugendherberge in der Schulstrasse wird schon jetzt gut angenommen, ein Zeichen dafür sind die 
vielen in der Schulstrasse parkenden Pkws mit Kennzeichen aus anderen Bundesländern. 
Dazu fragen wir den Oberbürgermeister: 
 
Wieviele Stellplätze werden auf dem Gelände der Herberge für die Gäste zur Verfügung stehen? 
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